

# *Bayamo: Hotel Royalton reconocido como líder de la calidad*

---



Bayamo, 23 dic (RHC-ACN) El Hotel Royalton, de la cadena Islazul, ubicado en el centro histórico de la ciudad de Bayamo, recibió por tercera vez consecutiva la condición de líder de la calidad.

Otorgada por el Ministerio del Turismo, la distinción reconoce a las instituciones que se destacan por los indicadores de calidad, los niveles de satisfacción de los clientes y los resultados en la eficiencia económica.

El Hotel Royalton, construido en la década del 40 del pasado siglo, fue merecedor este año del reconocimiento internacional de calidad otorgado por HolidayCheck, el mayor portal independiente de habla alemana y el líder de ese mercado, en opiniones de viajes y vacaciones.

José Ignacio Pineda Fonseca, director del Hotel Royalton, declaró que tal reconocimiento aumenta el compromiso de elevar la calidad en unos servicios que satisfacen más del 95 por ciento de los clientes que proceden, en su mayoría, de Alemania, Francia e Inglaterra.

Ubicado al lado de la Plaza de la Revolución de Bayamo favorece el vínculo de los clientes que visitan el Royalton con la población y la rica historia de esa ciudad, cuna de la nacionalidad cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/116498-bayamo-hotel-royalton-reconocido-como-lider-de-la-calidad>



**Radio Habana Cuba**